
Siendo las onw horas con doce minutos del. dfa veintiuno del mes de marzo del afb das mil trece, 
confomando el quiirum legal estan p m n t e s  m el Centro Univércitar.io de Vinmlaciirn y 
Transferencia de Tecnologia, los consejeros que se distan a mntinuaci6n: por la DES de Ciencias 
de la Edricacih y Humanidades: Iá Dra. Dulte María Carolina Flores Oluere y e1 Dr. Jorge 
rilcjaridro Ferdndez PPred; por la DES de Ciencias Exactas: él Dr. ToinAs Frawism Diaz ~ e w n i i ,  
Ia Dra. Pahicia Dominguez %ir, y el Dr. Rut ib  Silva; pw la DES de Ciencias de Q Salitd: la Dra. 
1-Iortencia ChGvez Oseid y la Dra R m r i ~  Vega; pw la DES de Ciencias Naturales: d Dr. Jusd 
Aureliri Qrtiz Mdrquez y el Dr. Jo$ h t a n i u  Mumve; por la DES de I n p i e r i a  y TemoIogia: la 
Dra- Dames Vilañño AJrala, el Dr+ Efrain Rubio Rasas y el Dr.Alejandxo Bautista; por la DES de 
€$mcias SaBales-bn6mim-Administrativas: la Dra. Alma Carrascu Altamirano, el Dr. José be 
Jesiiis Rivera de la Rósa y la Dra. Alicia Hernhdez de Gante. &mo Consejeras Ex-oficia: la Dra. 
Amira del Raya Florcs Urbha, Directofa del Instituto de Fisiología; el. Dr. Ygnadu M a m í z  
Laguna, Director dé1 Irtstihtto de Ciencias; el Dr. J. Francisco Rivas Silva, Director del Instituto de 

" Fhita;d Dr- Rmti V&ldiview S,md~val, el Mtro- Jos6 Q u i m  Ompcza, Erectar de la Factiltad de 
Ciencias Químicas y el Dr. Jos& Ramdn Arrasda Ramirez, Director de h Facultad de Ciencias 
FisicwMaternáticas. En su calidad dc Vicepresidente del CIEP, el Dr. Pdro  Hugb Hernindez 
Tejeda; la Dimctora General dc I~vestiga66~, Dra. I b a  Gaciela Montes Mird y como Secretaria 
de Actas del CIEP, la Dra. Rasaño Herniidez Huesca, Directora General de Estudios de Posgrado, 
bajo el siguiente: 

Orden d d  Día 

1 . Lista de asistencia 
2. Lectura y en su caso aprobacibn de1 Orden del Ría 
3. k t u r a  y en bu raso aprobaci6r-t del Acta de la Sesi611 anterior 
4. Seguimiento de acuerdos 
5. PresentadOn de la propuesta de acaci6n de Maestria eir R d ~ c i o l i ~  Irrtrmscionnks y 

Derechos Hurrianos por parte de la Fstultad dc Derecho y Ciencias Sociales 
6. Promsa de Evaluacibn del Padrirn be Investigadores 
7. knintos Pendientes del Posgrado y la Investigatibn 
8. Asuntos Gmmpks 
8. Acuerdos tomados durante la sesiiin 

Dando inicio a le Sesiiin, el Dr. Pedro Hugo ~ern6ndez infom6 que el Señor Rector, Dr. Enrique 
Agüera Tbañsz se incorporar& más tarde, y puso a mnsideradbn del plmo el orden dé día así corno 
el Acta de la Sesi611 anterior, ambas se aprobaron sin obxrvaci6n alguna. 
Con rcspecto al Seguimknlo de Acuerdas, la Dra. Rosario HernGndez informó que las reuniones de 
trabajo dé las Ccimisimes del CIEF con responsables de los posgrados para estabIemr sus planes 
de mejora aún no se concluyen, asi como tampoco la publicacibn de ~-esultados de 10s pmyedos 
VlEP y que adn falta enviar por escrito la respuesta a la Facultad de Psimbgia acerca de la 
solicitud de aplicar dc manera retroactiva cualquier tipo de modificaciiin a planes de estudio, 
Acto seguido, se hizo pasar a los oferentes de la propuesta de mairibn de la Miestría en Rtlacionts 
Inlm~~cionales y Derechos Humanas de la Facultad de Derecho y Cimtias Sociales, qudenes hicieron 



una breve pwsentaci6n de las caractedstitas de su prograina y, después de una ronda de preguntas 
y respuestas, se les inform6 que su propuesta ya está en manos de la mmisibn y se les agradecí6 su 
p r e m ~ a .  
El Dr. I'edro Hugo Hemández dio la bienvenido al Señor Rector, Dr- Enrique A e c r a  lbAñez y 
record9 la reladdn tan estrecha y fructífera que ha tenido c m  el CZEP. Agradeciendo la confianza 
brindada d Dr. Agiiéra, rcmnociir el babajo realizado por d CIEP al mcldiiicar las prwesos y 
reorientar las formas de trabajo para mantener e incrementar los indicadores de calidad m materia 
de Tnvestigaci6n, Posgrado, Vinnilacih y Transferenua de Tecnologia. Aprovech6 la ocasih para 
despedirse, debido a que participará en el proeso deaoral por la dcaldia y coment6 que seguirá 
trabajando be la misma forma m que trabajól por y para la Universidad, finahate dija que se va 
muy agradecido y satisfecho por todo lo realizado y procedi6 a retirarse. 
Siguimdo con cl punto 6.- P r m o  de Emiutraci6n del Padrdn de InvesIigadwes la Dra. Mmtes irdormir 
que se tienen resultados tentativos de las 222 calicitudes presentadas, de las cuales 66 son 
miembros dcl9,N.I. El CIEP acept6 el dictamen para b h s  las áreas, sin embargo para la DES be 
Nah~rales se a m r d ~  revisar los articulus para fijar el tiempo de permanencia. Despuhs de una 
d~scusi8n acerca de la dinhnica que se ha seguidn para realizar dicha evaluaciiin, se vio 1á 
necesidad de crear una guia general de criterios que especifique 1% puntos que el investigador 
tendría que presentar, ron el objetivo de homognmzar las criteyios- Así mismo, idmmii que se 
eiiviamn las reprogramaciones de los Proyectos de InvestigaEi6ti a los correos de los investigadores 

-* y que se tiene ya una gran cantidad de respuestas y solicitudes para ejercer e1 presupuesto, puesto 
que algunos como$  ha^^ sido rebotados, se acardd reenviarlos a la brevedad y publicar la 
esultadus del subprograma de Ayoyo. 
En cuanto al Punto de Asunros Pendiente-s del Posgrudo y i i ~  Ineiesligaciin, la h. Hernfindez iniarm6 
acerca de la situacibri que guarda la propuesta de la Mn~siria m la Enseñanza las Artes Esdnic~s, y se 
acordd realizar una reunihn de la Comisiún con bs aferentes. Con respecto a la Especialidad en 
GmtSn Finairciero, se recibieron los comentarios que emití6 la Comisiiin evaluadora y se enviarin a 
los oferentes. De la propuesta de creacibn del Doctwad~ en ln i i s f igadn s Innoeiatii5fi Edlrcativa, se 
esta a la espcra de las comentarios de la cumitib, por lo que se les colicitb se rdnan a la mayor 
brevedad posible. La Maatria en Cieiicias Po~ilicus solicit6 la apmbacidn de la actualizad6n del plan 
de estudias y se enviii a la mmisih  correspondiente. 
En Asuntos Ge~tersles, la Dra. Flores itsistib acerca de la l-recesidad que existe por forn-iar un Comit-4 
de Ética r, bien establecer un ~ ~ ~ ~ a m m t ~  dé Ética, por 10 que se comentú que la mrnisih de 
reglarnentacibn deberá iniciar los trabajos sobre esbe terna. 
La Dra. Domínguez exterriii algunas dudas merca dde la CIGAA, a To que e1 Dr. J?Pem Hugri exp l id  

f .  
cbmo funciona esta Comisi6n para el otorgamiento y transformaciiin de plazas. 
El Dr. Jesús Rivera pwsentb la soliutud de la Facultad de Emnomia al respecto de reconocer la 
labor de las roordirradores qe las programas de posgrado con un mayor puntaje en el ESUEPED, 
por 10 que $e propuw tratarlo en una reunl6n posterior. 
5e a~ord6 invitar a la pr6xima sesibn ordinaria, a la coordinadora del Programa Institucipnal de 
Evaluacibn Docente, Mtra, Pairicia L& Arenas para conocer los resultados de la EvaluaQ6n 
Docente de Posgrado quc se llevb a cabo en otoño 2012, 
Finalmente se ligaron los acuerdos tomados en la preseiite sesi6n: 

Para la  DES de Naturales se acord6 revisar los af iculos con e1 objetivu de Ajar d tiempo de 
permanencia en el Padrón de r[nvestigadores 

+ Reenviar a la brevedad posible por correo electrhico las sdicitudes de reprogramaciiin de los 
proyectas que fueron rebotados por el servidor 
Publicar a la brevedad los resultados del subpmgrarna de Apoyo 



+ Iiivitar a la priixirna sesih ordinaria, a la coordinadora del Programa Institucional de 
Evalua96n Docente, Mtra. Patricia León Armas para conocer los resultados de la Evaluacibn 
Uoccnte de Posgrados que se llev6 á cabo m oto150 2012. 

Sin otro asunto que tratar se da por terminada la *siiin, siendo las trece horas cm cuarenta y cinco 
minutos del mismo día de su inicio, firmando al calce el Vicepresidente del CIEP y Ia Secretaria de 
Actas, respedivamente. 

. R0sari.o ~ernándei Hue$ca 
Secretaria de Actas 


